

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca F.S. Priego cumple 25 años desde su fundación

El club tenía previsto una serie de actos con motivo de su aniversario, que de momento, no tienen fecha fijada por la situación de crisis sanitaria

Redacción

Jueves 31 de diciembre de 2020 - 13:53



El Club Deportivo Boca Fútbol Sala Priego cumplió el pasado 23 de diciembre su vigesimoquinto aniversario desde su creación en el año 1995. El club que pasa por un gran momento a nivel deportivo y con una estructura consolidada, lleva durante 25 años activo ininterrumpidamente con sus equipos federados participando en ligas y copas de Diputación Federadas de diferentes categorías base (Benjamín, Alevín, Infantil, Cadete y Juvenil), además del equipo femenino senior, y el equipo masculino senior, que hoy en día compite en la Tercera División Nacional de Fútbol Sala de la

Real Federación Española de Fútbol.

También sigue teniendo sus Escuelas Deportivas de Fútbol Sala y su Escuela de Tecnificación de Porteros. Son muchos años donde han pasado por las filas del club muchos alumnos, jugadores, algunos hoy en día profesionales, monitores, familias, socios y muchas personas que han aportado su granito de arena al club, así como la ayuda de empresas, casas comerciales, y administraciones como Diputación de Córdoba y Ayuntamiento de Priego de Córdoba y medios de prensa entre otros.

Según su presidente actual, Rafael Rodríguez, la apuesta que ha tenido el club desde sus comienzos era clara, disfrutar por supuesto del deporte de fútbol sala, y consolidar un proyecto que se iniciaba hace muchos años para hoy en día ser un referente andaluz y nacional en el fútbol sala.

En cuanto a la competición de esta temporada, marcada por la pandemia de la Covid19, ya se ha iniciado en muchas de las categorías como infantil, cadete y juvenil, así como el equipo senior, que comenzó en el mes de octubre y que se sitúa por el momento dentro de los play off en cuarta posición del grupo 17 de la Tercera División Nacional. Un equipo joven y experimentado, con varios años de formación que intentará estar en la parte alta y ser el referente de todo el club.

Finalmente, el club tenía previsto llevar a cabo una serie de actos con motivo de su aniversario que de momento, no tienen fecha fijada por la situación de la pandemia covid19 que estamos viviendo.